

秋の祭典にぎやかに開催

―第24回うしくWaiワイまつり―

11月3日、市中央生涯学習センターを会場に「第24回うしくWaiワイまつり」が開催されました。この催しは、市内の優れた産業などを紹介し、生産者と消費者の交流を深め、産業の振興および活性化することなどを目的として開催されています。秋晴れのこの日、会場はおいしい食べ物や大抽選会などの楽しいイベントを求め、多くの家族連れなどでにぎわいました。

また今年と同会場で「ピザ・1グランプリうしく」が初開催。日本初のワインの醸造所であるシャトーカミヤにちなんで、「ワインとピザの街うしく」でまちおこしをしようと、牛久市商工会青年部が企画しました。第1回目となった今回は、エントリーした6社のうち、第1次審査を通過した市内4

1. 「ピザ-1グランプリうしく」には多くのお客さんが行列
2. 「第5回うしく菊まつり」で各賞を受賞した菊
3. 買い物や食事などを目当てに会場内は今年も大盛況

第5回うしく菊まつり各受賞者 ～おめでとうございます～

賞	氏名
牛久市長賞	腰替 勇太郎
市議会議長賞	小川 進
教育長賞	五井 三晴
商工会会長賞	中野 博美
文化協会会長賞	麻生 道正

(敬称略)

社が牛久産小麦「ゆめかおり」を使用したオリジナルピザを出品。各テントにはオリジナルピザを求め、長蛇の列ができ、来場者の投票と特別審査員の審査により、ひたち野東にある「パン工房ペシユ」の「地元ワインを使ったポロネーゼナポリピザ」が見事グランプリに輝きました。

会場の一角では「第5回うしく菊まつり」も開催され、愛好家たちが丹精込めて育てた約1000鉢の菊花が展示され、来場者たちの目を楽しませていました。

地域力を深める秋祭り

秋空の下、市内各行政区で、秋祭りや文化祭が開催されました。11月2日、栄町第一児童公園では「第7回栄町ふれあい祭り」が開催されました。会場には、昔の遊びのコーナーや豚汁、お餅、焼きそばなども用意され、多くの住民が交流を深めました。

お餅のブース前では餅つきが行われ、前夜から仕込んだ餅米30kgを、地域の若者を中心に「ヨイシヨイ」と元気な声を出しながらつきました。祭りに参加した小学5年生の女兒は「遊んだり、自分で作ったりできるのが面白くて、毎年参加しています」と祭りを楽しんでいました。



祭りを通じて各世代が楽しく交流

牛久の子どもは「カッパ塾」で教育力アップ!

牛久市では、子どもたちの安心安全な活動拠点を確保するとともに、地域住民の方々の参画を得ながら、放課後や週末などに学校の施設を活用し、子どもたちに学習や様々な体験、交流活動の機会を提供する「カッパ塾」を始めました。

「うしく放課後カッパ塾」は平日の放課後に市内全小中学校で実施しています。これは、基礎学力の向上や、学習習慣の定着を図るための児童・生徒の自主学習支援として実施しているもので、対象は小学校児童(4～6年生)と中学3年生(牛久二中は1～3年生)の希望者です。



学習指導員に相談するカッパ塾の生徒

まった「うしく放課後カッパ塾」には16人の生徒が参加。各自が持ち寄った課題を自主学習しました。

参加者の女子生徒は「塾に通っていないので、家だとダラダラしてしまう。カッパ塾では漢字検定や高校受験に備えて勉強しようと思っています」と参加した目的を語りました。

このほかにも、市では「うしく土曜カッパ塾」を土曜日の午前中に行っており、モデル校2校(奥野小学校・ひたち野うしく小学校)で、国語、外国語活動(漢字検定・英語検定を視野に入れた学習)、音楽活動、料理教室など多様なプログラムを提供しています。



土曜日を活用しての「料理教室」

学校給食も地産地消で!



おいしい給食に思わず笑顔!

10月24日、市内の公立幼稚園・小中学校に加えて、今回より公立保育園5園でも学校給食「牛久の日」が実施されました。

この日の給食は牛乳、調味料以外は全ての食材が牛久産になっており、市内約7200人の子どもたちが、地元産の安全安心な食材をふんだんに取り入れた給食を堪能しました。

第一幼稚園では園児たちがごはん、鶏の照り焼き、野菜のお浸し、みそ汁、リンゴなどを食べました。園児は「リンゴがすごく甘い。鶏肉も軟らかくて美味しかった」と笑顔で給食を完食しました。

楽しみながらエコ体験

10月19日、牛久運動公園で「第7回うしくみらいエコフェスタ」が開催され、約4600人の来場者でにぎわいました。メインステージではキャラクターショーや市内の小中学生がナレーションを務めた「ECO映像」の上映が行われ、来場者はイベントを通じて楽しく遊びながらエコについて学び、地球環境や身の回りの環境保全への理解を深めました。

家族と一緒に来場した小学5年生の女兒は「卵の殻を使ったエコキャンドル作りと石鹸作りが楽しかった。今後は無駄なゴミを出さないように気を付けたい」と参加した感想を語りました。



子ども向けのショーも用意され、家族連れも楽しみながらエコ体験をしました

消防ポンプ操法大会出場

10月19日、阿見町の香澄の里工業団地において、「第65回茨城県消防ポンプ操法競技大会県南南部地区大会」が開催されました。大会では、牛久市ほか龍ヶ崎市、取手市、阿見町など、県南地区の9市町村が参加。牛久市からは、牛久市消防団第22分団(井ノ岡)が代表として出場しました(下写真)。

選手達は大会6カ月前から訓練を開始し、週2日の夜間訓練に加え、休日には早朝から分団員総出



で訓練に励み、操法技術を身に付けてきました。
本番では、指揮者の号令のもと、大勢の観衆が見つめるなか堂々と競技し、敢闘賞を受賞しました。

牛久消防署救助隊が訓練

牛久消防署の救助隊は、人命救助活動を主要な任務とする消防部隊で、現在11人の隊員が配置されています。火災や交通、労働災害

事故など日常生活の中で起こる災害から震災などの大規模な災害まで、あらゆる人命救助事案に対応して、高度で専門的な知識と救助技術を備えた隊員により構成されています。年間を通し、日々訓練を行っています。

牛久消防署では、隊員同士が切



災害や震災などに備え日々訓練を行っている牛久消防署救助隊

磋琢磨しながら厳しい訓練を積み重ね、救助隊員のさらなる能力向上へと繋げ、複雑多様化する災害に即応できる強靱な救助隊員を育成しています。

うしく街かどコンサート Vol.1



第1回目の「MUSIC AVENUE IN ESCADO」
～うしく街かどコンサート～

牛久駅周辺地域のにぎわい創りの一環として、エスカード生涯学習センターエスカードホールを会場に、牛久を拠点に活動する音楽家によるコンサートシリーズ「MUSIC AVENUE IN ESCADO」が開催されています。10月13日の第1回目のコンサートでは「ダンス」をテーマにした演奏が行われました。会場は買い物帰りやお仕事の疲れを癒すために立ち寄った観客などにぎわいました。
来年3月まで月1回、「日本の新春」や「幸せな弦楽器」などをテーマに演奏会が行われる予定です。美しい音楽の調べをぜひ、お楽しみください。(31ページに関連記事)

みんなで市内の清掃活動

10月25日、牛久荃崎ライオンズクラブ(高野文男会長)の奉仕活動が行われました。市内の小中学生など250人の参加者は、市役所駐車場を出発し、市内のごみ拾いを行いました。ごみ袋約15袋分のごみを拾った後は、ライオンズクラブメンバー特製のカラーライスが振る舞われました。

また、参加してくれた子どもたちには、1人の時でもごみが落ちていれば拾う強い気持ちを養い成長し、みんなの模範となってもらいたいという意味を込めて、記念のバッチを作製し配布しました。



歩道脇に捨てられたごみを拾う参加者

第43回市内親善秋季野球大会結果

<9月7～28日、牛久運動公園野球場ほか5会場>

Aブロック

順位	チーム名
優勝	グリーンズ
準優勝	チームさくら
第3位	JABS
	ビッグエイト



Bブロック

順位	チーム名
優勝	新撰組
準優勝	jackys
第3位	IDB
	メガロペニーズ



牛久市中学校秋季野球新人戦結果

<9月27日・28日、牛久運動公園野球場>

順位	学校名
優勝	牛久第三中学校
準優勝	牛久南中学校

牛久三中



牛久南中



団体の部

順位	団体名
優勝	清流剣友会 A
準優勝	牛久剣友会 A
第3位	若竹剣友会

スポーツチャンピオンフェスティバル2014 剣道の部結果

<10月11日(土)牛久運動公園体育館サブアリーナ>

個人の部

(敬称略)

部門	優勝	準優勝	第3位	
基本	小倉 武	成田 真陽	磯崎 世和	家中 俊介
小学1～3年男女	塚原 準太	森脇 勇	中山 海正	藤田 真
小学4年男子	関根 稜司	中島 真人	萬田 凌輔	野原英里勇
小学4～6年女子	上田 陽菜	板垣 志保	松川 花菜	山田 楓
小学5・6年男子	大木 玲人	東海林拓真	藤田 浪漫	中島 義真
中学生男子	渡邊 空王	岩崎 優人	佐久間琉維	
中学生女子	駒田 奈都	飯田 真衣	鈴木 瑞穂	



スポーツチャンピオンフェスティバル2014 第11回牛久遠的・近的弓道大会遠的の部結果

(9月28日、牛久運動広場多目的広場、参加55人)

部門		高校の部	一般の部
個人	優勝	村上卓也 (牛久高校)	高木 勉
	準優勝	加藤七星 (牛久栄進高校)	原田 博
	第3位	村上俊樹(牛久高校)	浅見勝晴
団体	優勝	黒川綾介・村上卓也・笹川佑香 (牛久高校 A チーム)	
	準優勝	諸井 綸・加藤七星・山中菜央 (牛久栄進高校 B チーム)	
	第3位	増井智貴・村上俊樹 (牛久高校 C チーム)	

平成26年度秋季市民卓球大会結果

(10月5日、牛久運動公園体育館)

優勝者区分		男子の部(所属)
シングルス		石添直樹(卓友)
ダブルス		東龍太郎・木口覚(サンスポ)
2位 リーグ	シングルス	佐々木秀男(牛久SC)
	ダブルス	佐々木秀男・高橋隆治(牛久SC)
優勝者区分		女子の部(所属)
シングルス		石添容子(卓友)
ダブルス		上杉洋子・上杉優奈(牛久SC)
2位 リーグ	シングルス	柊 聡子(卓友)
	ダブルス	池田美代子・佐藤信子(牛久SC)